



Am 24.12.2006 wurde wie jedes Jahr das Friedenslicht aus Bethlehem durch die Pfadfinder nach Bezau gebracht. Da es sich heuer um einen Sonntag handelte, wurde das Licht auch nach dem Gottesdienst an die KirchenbesucherInnen weitergegeben. Anschließend wurde es durch unsere Guides und Späher in ganz Bezau verteilt.

Kooperation mit der Feuerwehrjugend

Außerdem erreichte das Licht mit Hilfe der Feuerwehr auch die Nachbargemeinden Reuthe, Bizau und Mellau. Wir bedanken uns herzlich bei der Feuerwehrjugend für die tatkräftige Mithilfe.

Durch die Pfadfinder wurde es weiters auch in Hirschau verteilt.

Wir haben mit dieser Aktion jedenfalls allen ein frohes, friedliches Weihnachtsfest gewünscht.

Wir bedanken uns abschließend für die zahlreichen Spenden, die wie immer einem sozialen Zweck zu Gute kamen!